
Quartier latin : « Charles de Flahaut ». Officier fidèle à l'empereur, Flahaut intrigue en juin 1815 contre Louis XVIII avec son ami La Bédoyère. Celui-ci est fusillé. Pas Flahaut. Pourquoi ?

09-06-2017

-

Charles de Flahaut est né en 1785.

-

Il était officiellement le fils de Charles-François de Flahaut de La Billarderie (1728-1793), maréchal de camp et intendant des Jardins du Roi, guillotiné en 1793, et de Marie-Adélaïde Filleul (1761-1836).

-

Officiellement seulement, parce que les mariés ayant 35 ans d'écart, Mme de Flahaut eut de nombreux amants.

-

Parmi eux, Talleyrand, auquel on attribue la paternité de Charles.

-

Le diable boiteux ne l'a jamais formellement reconnu.

-

Mais
lorsqu'en 1815, son fils naturel est menacé du peloton, il avoue la
chose à Louis XVIII, qui lui doit beaucoup, et obtient sa grâce.

-

Après
quelques années où il se fait plus discret, Charles de Flahaut reprend
du service (diplomatique) sous Louis-Philippe, puis sous le second
Empire.

-

Il meurt en 1870.

-

Atavisme ?
Charles de Flahaut a été l'amant d'Hortense de Beauharnais, belle-fille
et belle-soeur de Napoléon 1er, dont elle avait épousé le frère Louis.

-

De cette liaison, est né... Charles, le futur Duc de Morny, demi-frère de Napoléon III.

